

ウェルポート虹

第16号 平成29年1月20日

だより

あけまして、おめでとうございます。



年末の「寄せ植え」「出荷」の様子です

1月中旬から年末にかけ、葉ボタン寄せ植え作 業に取組みました。土の分量や苗の見せ方など 支術が求められる仕事です。最初はスタッフの手 直しが必要な場面も多くありましたが、回数をこ なすごとに、作業の上達・生産力の向上が見られ ました。また、週2回の出荷作業では、種類ごとに 商品の行き先を間違えないようチェックをかさね ながら、慎重に取り組みました。



葉ボタン7株植えの様子



一輪車に積み出荷台まで

店舗番号を確認し、出荷台車へ

花と葉ボタンの組み合わせ商品も



大型トラックの到着を待ちます

「障害者ふれあい行動デイ」 利用者の「声」をパネル展示しました

毎年12月の障害者週間に合わせ、12月3~11日の 間、中舞鶴の中総合会館にて、市内の各事業所を紹 介する展示コーナーが設けられました。 「虹」からも事業所紹介パネルを出展し、利用者の皆 さんがつづった、日々の仕事や「虹」への思いを集め た「ひとこと」ボードを併せて展示しました。

下記に、みなさんの「ひとこと」を少し紹介します。

人と話せてよかった ・ともだちが3人できてよかったです 一番好きな仕事はポット洗いと落花生割りです 帰ってから充実感がある バーベキューや研修旅行が楽しみです

「虹」での仕事を通じて、みなさんがいろんな成長を 実感されているようで、うれしく思いました。



新年会を開きました

1月12日午後、事務所内で新年 会(ホットケーキづくり・ミニゲー ム)をおこないました。お菓子作 りは初めての方もあり、順番に ボウルをかきまぜたり、おそる おそるフライ返しを手にとってみ たり・・・それでも最後は美味しく できあがり、みんなで楽しいひと ときを過ごしました。



事務所2階にてホットプレートを囲んで

成人式、 おめでとうございます



小池 一さん 大崎 望さん

✿編集後記

今月号より、各事業所ごとに「おたより」を発 行することになりました。「虹」の様子をより 具体的にお知らせしていければと思います。 本年もよろしくお願いいたします。